
Утверждаю
Проректор по НИЩ им. Н.Н. Бурденко
Д.М.Н., В. Будневский
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,{ г.

заседания проблемной комиссии
(МЕДИКО-БИОЛОГИЧЕ СКИЕ НАУКИ)

20 декабря2022 г. м7
Воронеж

Председатель - д.м.н., профессор Н.Т. Алексеева
Секретарь - к.м.н., доцент Д. А. Соколов
Присутствовали:
д.м.н., проф. В. В. Алабовский; д.м.н., проф. В.И. Бахметьев; д.м.н., шроф.

Болотских В.И., д.б.н., проф. З. Д. Воронцова; д.м.н., проф. ,Щаниленко В.И.,
к.м.Е., доц. Е. В. Щорохов; д.б.н. проф. А. Н. Пашков; к.м.н., доц. А. А.
Филин, к.м.н., доц. В.В.ТТТишкина, к.м.н., доц. Ю.А. Котова.

ПОВЕСТКА ЩIЯ:

1. Утверждение отчета о работе проблемной
биологические науки) за2022 r.

2. Утверждение плана работы проблемной
биологические науки>> на2O2З r.

3. Разное.

комиссии <<Медико-

комиссии <<Медико-

1. По первому вопросу СЛУШАЛИ: Алексееву Наталию Тимофеевну с

отчетом о работе проблемной комисQии <<Медико-биологические' науки>> За

2022 год.

2. По второму вопросу СЛУIIIАJIИ Алексееву Наталию Тимофеевну о

планир ов ании работы проблемной комис сии <<Медико-биологические науки)
на2O2З r.

ПОСТАНОВИЛИ: утвердить план работы проблемноЙ комиссии <<Медико-

биологические науки>) ъта2O2З г. Принято единогласно.

ПОСТАНОВИЛИ: утвердить отчет о работе проблемной комиQQии <<Медико-

биологические науки) за2022 г. Принято единогласно.



З. По третьему вопросу СЛУIIIАЛИ: Алексееву Наталию Тимофеевну,
которая сообщила о rrроведении очередного заседания проблемной комиссии
в январе 202З r.

ПОСТДНОВИJIИ: запланироватъ проведение очередного заседаниrI на
январь 202З г.

Председатель
д.м.н., профессор

Секретаръ
к.м.н., доцент

/6/", Н. Т. Алексеева

Д. А. Соколов

й,


